

人を大切にする政治



# 藤川まさし



**政治に無関係ではいられない  
青年、女性のエネルギーで政権安定・政策実現！**

連合北海道青年委員会の呼びかけにより結成した「政策実現！青年委員会」は6月6日、札幌市で「藤川まさしさんと語る会」を開催しました。

語る会では700通にも及ぶ青年の思いが込められた要望書が藤川候補予定者に託されました。

また、参加者からも「子育て支援は大切、若い人の声も反映して」、「地域医療の充実を」、「安心して働ける雇用政策を実現して」



等、多くの要望が出され、藤川候補予定者は一つひとつ丁寧に考えを述べると共に、「若い皆さんの思いをしつかりと受け止めて頑張っていく」と決意を語りました。

政策実現！青年委員会では、「政治に無関係ではいることはできない」と、青年のエネルギーを結集して

## 子ども、女性目線での政治を

連合北海道男女平等局女性委員会が6月5日に札幌市内で開催し



↑全道の青年から寄せられた要望書

政策実現に向けて取り組んでいくこととして

た男女雇用機会均等法集会で、「藤川まさし激励会」が催されました。

藤川まさしは子どもをソリに乗せて保育所へ連れて行ったなど自らの子育て経験を交えて子育て政策についてふれ、「民主党の『子どもは社会の宝』は、人を大切にする政治の一つ。女性の社会参画に向けた法整備も徐々にされているがまだまだ不十分。現場で働い

## シリーズ 藤川まさしさんは、どんな人？ ③

**政策通の藤川です**  
市職員としての現場体験を踏まえ、札幌市議会民主党・市民連合の政策審議会長を歴任する等、出、福祉、環境、教育など政策全般に明るい人です。



ている人、現場の声を反映する政治を実現するためにがんばる」と決意を述べました。

参加者との意見交換では、「流通業界は土日忙しいが、土日の託児施設が少ない。なんとかしてほしい」、「子どもたちに明るく希望のある未来を築いてほしい」などと要望が出され、参加者は「女性委員会としても藤川さんを国会へ送り出すよう頑張ります」と確認し合いました。

### 地元・中央区では励ます会

藤川まさしの地元、札幌市中央区で励ます会が開催されました。市議時代にお世話になった方々はじめ、約100



名の前に藤川まさしは「これまで支えていただいた皆さんの力を全道に広げてほしい」と呼びかけました。

励ます会には横路孝弘夫人の由美子さんも応援にかけつけた他、地元はまかせろ！と寄せ書きもいただき、藤川夫妻のエネルギーもフル充電されました。

# 菅直人新総理に期待する事務局長談話

2010年6月4日  
連合北海道  
事務局長 村田 仁

1. 鳩山由紀夫前総理の退陣表明を受けて、本日（6/4）午前で開催された民主党の衆参両院総会で菅直人衆議院議員が民主党の第8代目の代表に選ばれ、午後に行われた衆参両院本会議において、菅直人氏が第94代内閣総理大臣に首班指名された。  
新代表・総理には、国民の疑問や不安を払拭するため最大限の努力を傾注し、国民の多くが納得できる政策運営を行うよう強く望むものである。
2. 菅直人新代表・総理は、民主党代表選挙の出馬表明で、政治とカネにまつわる問題にケジメをつけ、民主党が国民に信頼されるクリーンな政党にしていくと述べた。また、多くの国民に失望を与えてしまった沖縄の普天間基地移設問題でも、日米合意をふまえて、これからも沖縄の負担軽減という目標に向かって、大きな息の長い努力をしていくとした。  
新代表・総理として原点に戻り、国民の信頼を取り戻すために全力を挙げてもらいたい。
3. 連合は、格差社会を解消し、貧困をなくして、真面目に働く者が報われる希望と安心の社会づくりに向けて政権交代が必要であるとしてきた。  
民主党を中心とする政権は、昨年夏の政権交代以降、社会保障予算の増額、マニフェストで掲げた子ども手当、高校実質無償化、雇用保険法の適用拡大、連合が今国会での成立を強く求めている改正労働者派遣法案など、「国民の生活が第一。」をモットーに着実に政策課題の実現に取り組んでいる。  
また、政官業の癒着のトライアングルを断ち切り、行政のムダと族議員を排除するための事業仕分けや予算決定プロセスの透明化など、これまでの政権では試みもされなかった改革がようやく緒についたばかりである。
4. 菅直人新代表・総理は「政権交代による日本の再生」の希望のたいまつを引き継ぎ「強い経済、強い財政、強い社会福祉を一体のものとして実行していく」として、20年にもわたる閉塞感を打ち破る改革に本格的に取り組むとした。  
今日の日本経済と国民生活を取り巻く現状を見たとき、極めて明確な方針であり、多に理解できるものである。  
連合北海道は、昨年の夏の政権交代以降、民主党を中心とする政権が着手してきた改革の歩みを止めることなく、政権が安定した政治を行い、国民の信頼を回復させ「希望と安心の社会」を実現するため、「いまが踏ん張りどころ、見えない政治に戻さない。」を合い言葉に、参議院選挙に職場で地域で全力を挙げて取り組んでいく。

以上

# 選挙に楽な闘いはない！27万連合北海道の底力で反転攻勢へ

鳩山総理の退陣に伴い、6月4日、菅直人衆議院議員が新

首相に指名されました。連合は昨年、全国津

々浦々でキャンペーンを行い、その仕上げとして総選挙で政権交代

に向けて闘ってきました。しかし、私たちの目的は政権交代ではあ

りません。真の目的は格差社会を解消し、生活者・納税者を中心と

する政策をどのよう  
に実現するのかにありま  
す。  
鳩山内閣では、緊急  
雇用対策をはじめ、雇  
用保険の適用拡大、子  
ども手当の支給、高校  
授業料の実質無償化、  
母子加算の復活が実現  
しました。これらは、  
政権が交代しなければ  
果たし得なかったこと  
です。  
民主党を中心とする  
政権が着手した改革の  
歩みを、ここで止めて  
しまつては時計の針は  
後戻りしてしまいま  
す。  
改革の帆を前に進め  
るために、この参議院  
選挙は負けるわけには  
いきません。  
これまで私たちは幾  
度となく選挙戦を闘っ  
てきました。勤労者・  
生活者が安心して生活  
できるようと歯を食  
いしばり、闘い抜いて  
きました。どの選挙も  
楽な闘いはなかったは  
ずです。選挙に厳しさ  
は当たり前。27万連合  
北海道組合員、家族、  
そして百戦錬磨の退職  
者の皆さんと一緒か  
とスクラムを組んで選  
挙区候補予定者藤川ま  
さしと比例区候補を推  
し上げよう！